



**La remise du chèque à l'association Amitié Barsac Sénégal pour une école sénégalaise.** PHOTOM.L.

## Un chèque pour une école du Sénégal

Grâce à l'argent récolté à l'occasion de la Course contre la faim, le 16 mai dernier, les enfants de l'école primaire ont remis un chèque de 1 312 euros à l'association Amitié Barsac Sénégal au profit des élèves de l'école primaire de Sekhela-Diarga au Sénégal. Cette remise de fonds a eu lieu mardi 2 juillet en présence d'une délégation consulaire du Sénégal, du maire de Barsac et du corps enseignant.

« Je ne pensais pas que l'on pouvait être utile à 6 ans », témoigne un petit garçon. « Ce n'était pas facile mais si c'était à refaire, je re-

commencerais », répond son camarade. Lamine Traoré, président d'Amitié Barsac Sénégal, a remercié du fond du cœur les enfants qui se sont donnés corps et âme pour cette cause ainsi que leurs parents, pour leur générosité et leur aide, et les enseignants pour le travail effectué tout au long de l'année.

Les enfants de l'école primaire de Barsac seront mis à l'honneur les 28 et 29 septembre lors de Ndadje, le festival africain organisé à la salle Bastard de la commune.

**Michel Laville**